



Pièces	6 Pièces
Superficie	130 m²
Référence	16_10817RM
Prix	695 000 €

Six-Fours-les-Plages

Maison à vendre (83140)

Six fours les plages quartier les playes situé à 1 km de la plage de bonnegrace, à 1,5km de sanary, 10 minutes des axes autoroutiers et à 5 minutes des commerces et transports au calme, villa traditionnelle de type 6 d'environ 130m2 édifié en 1984 sur une parcelle de 635m2 avec garage et carport. La villa à remettre au gout du jour, se compose d'une entrée, une cuisine séparé équipé, un double séjour avec cheminé donnant sur terrasse de 20m2 plein sud, wc. En inter-étage : deux chambres avec placard, une salle d'eau. A l'étage : une chambre, un bureau, une salle de bains, wc. Un garage ...

Six fours les plages les playes district located 1 km from bonnegrace beach, 1.5km from sanary, 10 minutes from motorways and 5 minutes from shops and transport in a quiet area, traditional type 6 villa of approximately 130m2 built in 1984 on a plot of 635m2 with garage and carport. The villa to be brought up to date, consists of an entrance, a separate fitted kitchen, a double living room with fireplace opening onto a 20m2 south-facing terrace, toilet. Inter-floor: two bedrooms with cupboard, a bathroom. Upstairs: a bedroom, an office, a bathroom, toilet. A motorized garage accessible from ...

CANAT & WARTON HYÈRES

48 avenue Gambetta - 83400 HYÈRES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





Canat & Warton
Cabinets Immobiliers - Real Estate



Canat & Warton
Cabinets Immobiliers - Real Estate

www.maisonsetappartements.fr



Canat & Warton
Cabinets Immobiliers - Real Estate



Canat & Warton
Cabinets Immobiliers - Real Estate